

Guten Morgen allerseits und willkommen am Mittwochmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Im Vorverkauf ist es heute Morgen recht ruhig..

Aktienindex-Futures werden ungefähr zum beizulegenden Zeitwert gehandelt..

Es gibt ein wenig Einblick in den Technologiesektor..

Wieder einmal werden Rohstoffe gemischt.

Gold fiel, während Rohöl am Mittwochmorgen etwas höher notierte..

Beginnen wir heute Morgen mit ein wenig Haushaltsführung..

Am Donnerstag werde ich verreisen, also.

Ich werde morgen früh nicht da sein, um ein Video zu machen..

Das nächste Mal werden Sie meine Stimme am Freitagmorgen hören..

Gestern haben wir gesehen, wie der VIX ein neues Tief erreicht hat..

Insgesamt war es ein recht ruhiger Tag für die Big-Cap-Indizes..

Für andere Marktbereiche war es ein.

Etwas aufregender, aber da ist der VIX, der ein neues Tief erreicht..

Ich suche oben nach einem Schlusskurs am Mittwoch.

17,64 \$. Auch die großen VIX-ETFs haben gestern neue Tiefststände erreicht..

Im Moment versucht niemand, einen großen Anstieg des VIX voranzutreiben..

Dann schauen wir uns den DOW an, der gestern sehr ruhig war und nur ein paar Cent zulegte..

Ähnliche Situation für den S&P 500 und für den Nasdaq..

Der Nasdaq war gestern etwas niedriger, keine große Sache..

Niemand ist übermäßig besorgt über diesen Schritt..

Wir sahen, dass Gelder in Midcap-, Small-Cap- und Microcap-Aktien flossen.

Mittwochs, und das galt auf beiden Seiten der Grenze..

Jetzt sind die i-Aktien für den TSX 60 geschlossen.

wieder über der oberen Kanallinie und habe immer noch Probleme mit dieser offenen Lücke..

Wenn wir uns dann die Midcap-, Small-Cap- und Microcap-Aktien ansehen, haben sie sich alle verändert.

gestern gestiegen, zwar nicht im gleichen Tempo wie in den USA, aber sie sind gestiegen..

Und es ist schön zu sehen, dass sich der Markt neben den Big-Cap-Aktien auch auf andere Aktien konzentriert..

Jetzt haben wir über die Saisonalitäten gesprochen.

des Marktes im letzten Monat um ein Vielfaches..

Wenn wir bis 2022 zurückgehen, können Sie den S&P sehen.

500 kam bereits im Juni aufgrund eines Kaufsignals an und rollte dann ungefähr jetzt..

Das gilt auch für die Nasdaq und für die iS-Aktien für den TSX 60..

Sie erholten sich also alle schnell, erreichten dann aber weiterhin ein niedrigeres Tief..

Das ist also im Juni 2022 passiert..

Nun, gestern, der große Gewinner im Norden.

Amerika war eine regionale Bank, und das hat den US-Banken gestern insgesamt zu einem Anstieg verholfen..

Comerica war der große Gewinner im S&P 500..

Fifth Third und Zion standen ebenfalls ganz oben auf der Gewinnerliste..

Hier erleben die Regionalbanken also noch ein Comeback..

Wenn man sich dann die kanadischen Finanzwerte ansieht, waren sie an diesem Tag im Plus..

Auch die kanadischen Banken legten an diesem Tag zu, der Trend änderte sich jedoch nicht..

Eine kanadische Bank, die wir uns ansehen sollten, ist die Bank of Montreal..

Es gibt wieder ein Kaufsignal..

Die vorherige Unterstützung lag bei 112,50.

und jetzt beginnt es aufgrund eines Kaufsignals wieder zu steigen..

Der Hauptwiderstandsbereich, also 118,75 und die 120-Marke, ist sicherlich eine Short-Marke.

Dauerwiderstand, aber dann können Sie bis zum Niveau von 121,88 aufsteigen und da gibt es jede Menge.

Widerstand gibt es dort seit dem Monat April..

Hier gibt es nicht viel Platz zum Bewegen, aber es.

Es wäre ein unglaublich optimistisches Zeichen, wenn die Bank of Montreal in der Lage wäre, das

herauszunehmen.

Widerstand von damals im April dort oben bei 12188..

Schauen wir uns nun an, was gestern funktioniert hat.

Auf dem kanadischen Markt war es InfoTech, und das hatte viel mit Shopify zu tun.

hatte ein großes Update und setzt wieder ein Kaufsignal..

Nun ist es wichtig zu beachten, dass wir hier auf Widerstand stoßen..

87,50 ist unser nächstes mathematisches Ziel..

Der Höchststand im letzten Monat lag bei 87,53. Wir kommen diesem Niveau also ziemlich nahe..

Wenn wir das herausnehmen können, kämen sicherlich die 100 Dollar ins Spiel..

Das einzige Problem hierbei ist natürlich, dass wir derzeit auf Platz 10 liegen..

Es handelt sich also um einen Handel mit hohem Risiko..

Wir suchen nach Möglichkeiten mit geringem Risiko und.

Sie können dort ein paar davon sehen, wo wir einige Verkäufe gesehen haben, die uns gebracht haben.

bis zum Boden der Panikzonen, und dann bildete sich eine Druckzone..

Das zeigt uns, dass ein Großteil des Abwärtsdrucks bereits vom Markt verschwunden ist..

Also Leute, die die Aktie hassen, die wollen.

Um den Bestand zu entladen, haben Sie dies wahrscheinlich bereits getan..

Wir sehen derzeit nicht, dass sich diese Situation entwickelt..

Wir hatten einen sehr kleinen Rückzug..

Es war nicht bis zum Tiefpunkt der Panikzone..

Es bildete sich keine Druckzone..

Also ja, wir haben ein neues Kaufsignal, aber es ist ein Kaufsignal mit hohem Risiko..

Beachten Sie nun, dass wir einen Abstand nach oben und nach oben hatten.

Dieser Abstand ist seit Jahresbeginn auf einem Höchststand gestiegen..

Das ist also ein wichtiger Bereich potenzieller Unterstützung..

Wenn das natürlich auf dem Rückweg kaputt geht.

Wenn der Kurs sinkt, wären wir nicht überrascht, wenn wir eine Bewegung nach unten in den unteren 60-

Dollar-Bereich sehen würden..

Und natürlich sehen Sie dort den Tiefpunkt der offenen Lücke bei etwa 65 US-Dollar..

Das wäre sicherlich ein vernünftiges Abwärtsziel..

In den USA drehte sich alles um Finanzwerte..

Wir haben darüber gesprochen, was gestern funktioniert hat und was nicht..

Nun, ein paar Aktien im Finanzsektor sind gestern gefallen, und eine.

Eine davon ist die CME-Gruppe, eine Aktie, in der ich derzeit eine Long-Position habe..

Ich war nicht besonders begeistert von dieser Gelegenheit..

Ich dachte wirklich, dass es Teil des Blow-off-Tops von letzter Woche war..

Aber ja, wir sind durchgekommen, und Sie können sehen, dass wir begonnen haben, den Rückwärtsgang einzuleiten..

Wir haben kein Verkaufssignal generiert..

Wir handeln immer noch über der Obergrenze.

Kanallinie, also kein Grund, am Mittwochmorgen Maßnahmen zu ergreifen..

Lassen Sie uns zum Schluss noch auf die Rohstoffe eingehen..

Und wir haben gestern den Rohölhandel im Kanal gesehen..

Im Vorverkauf ist es ein wenig höher.

Morgen, nicht genug, um uns ein Kaufsignal zu geben..

Dann schauen wir uns Erdgas an..

Erdgas war gestern höher und wird immer noch unterhalb der unteren Kanallinie gehandelt..

Dann schaue ich mir Kupfer an..

Kupfer hatte gestern einen Insidertag..

Der Schlusskurs ist an diesem Tag nur ein kleines bisschen höher..

Dann schaue ich mir Gold an..

Gold befindet sich immer noch im Kanal und sucht nach einem.

Ausbruch über 1995, um uns ein Kaufsignal zu geben..

Und natürlich gibt es psychologischen Widerstand bei der 2.000-Dollar-Marke..

Und dann hat Silber gestern immer noch ein Kaufsignal im Handelskanal..

Der Schlusskurs unter 23,33 würde uns am Mittwoch ein Verkaufssignal geben..

Und dann zuletzt, leider für.

Während der Grillsaison verzeichnete das Lebewiehe weiterhin einen höheren Zuwachs..

Das wird natürlich den Druck auf Fleisch im Supermarkt erhöhen..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Es sieht so aus, als würden wir am Mittwochmorgen eine ziemlich ruhige Eröffnung haben..

Auch hier werde ich am Donnerstag nicht da sein..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Freitagmorgen..